Il est de coutume, en fin de formation, de se mettre en situation professionnelle afin de découvrir les réalités du monde de l'entreprise. Dans ce cadre, j'ai effectué un stage de fin d'études au sein de l'entreprise XYZ, spécialisée dans le domaine de YZ. Ce stage a duré quatre mois et a été une expérience enrichissante pour moi.

Au cours de ce stage, j'ai travaillé au sein du département A, où j'ai été chargé de participer à le « nom de la tâche ». Mes missions ont également inclus « mission 1 », « mission 2 », « mission 3 ». Cette expérience m'a permis de mettre en pratique les connaissances acquises au cours de ma formation et de découvrir les réalités du monde de l'entreprise.

Dans les parties qui suivent, nous décrirons l'entreprise et son activité, son histoire, son organisation, ses produits ou services, son marché et ses perspectives d'avenir. Par la suite, nous exposerons les missions et les projets sur lesquels je suis intervenu. Pour finir, nous dresserons un bilan global du stage.